

LA BARRE-EN-OUCHE

Des jeux et activités pour favoriser le rapprochement parents et enfants

Durant une journée les enfants, parents et instituteurs ont participé à des activités diverses. Le but était de favoriser les rapprochements.

Dans le cadre de la Semaine nationale de la Petite Enfance, dont le thème de cette année est «encore, jouer à l'infini !» de nombreux enfants de moins de 6 ans de Mesnil-en-Ouche et des environs sont venus passer un bon moment à la salle des fêtes de La Barre-en-Ouche, le mercredi 19 mars.

Si le matin les enfants étaient accompagnés par leurs institutrices, l'après-midi était réservé à la parentalité et aux assistantes maternelles.

Favoriser le rapprochement

Fortement soutenu par Hélène Pereira, l'adjointe au maire de Mesnil-en-Ouche à l'éducation et la jeunesse, la parentalité est un axe fort de la commune. De nombreux projets tout au long de l'année y voient le jour. «Par ces événements on essaie de favoriser le rapprochement entre les parents et les enfants en leur proposant de venir jouer ensemble», explique Stéphanie Dupuis, la responsable de la petite enfance au cœur de Mesnil-en-Ouche.

Différentes activités pour se distraire

Lors de la journée, les enfants ont pu profiter largement



Land'art ou l'art avec la nature, trois artistes attendent d'être prises en photo afin d'immortaliser leur œuvre et de la montrer à leurs parents.

des nombreux ateliers installés pour leur plus grand plaisir.

Parmi les ateliers, les enfants ont beaucoup apprécié le moment de lecture pendant lequel Anaïs, de la médiathèque, leur racontait des histoires sans début mais aussi sans fin.

L'atelier de construction avec des briques en papier mâché donnaient vraiment l'impression aux enfants de construire... ou de démolir... un vrai mur ou même une maison. Le parcours sensoriel sur lequel ils pouvaient marcher sur des dalles de différentes structures, des plumes, des pompons et autres.



Un tableau collant plein de couleurs et de lumière.

Des ateliers créatifs

Land'art ou l'art avec la Nature: les enfants pouvaient y créer leur œuvre à partir de végétaux ramassé dans la nature. Afin d'immortaliser leur œuvre éphémère, une photo était prise. Les enfants étaient alors très fiers de pouvoir la rapporter chez eux pour montrer à leurs parents leur beau tableau et surtout, d'une certaine manière, de pouvoir la garder.

L'atelier qui a eu aussi beaucoup de succès, c'est la fresque collante. À partir de post-it de différentes formes et couleurs

et en les collant chacun leur tour et à leur gré, les enfants ont réalisé un tableau moderne très coloré.

L'association MIA qui intervient souvent lors des Lieu d'accueil parents enfants (LAEP) et des Relais petite enfance (RPE) était aussi présente avec ses «parcours moteur» qui renforcent le lien par le sport.

En fin de journée, tous les participants, enfants bien sûr, mais aussi parents, assistantes, instituteurs, organisateurs se sont dit qu'un tel événement devait être renouvelé.

● Dominique Duvoux



De nombreux ateliers attendaient les enfants.